



Am Gymnasium Bäumlhof werden rund 450 Schülerinnen und Schüler von 80 engagierten Lehrpersonen unterrichtet. Die Schule ist bekannt für ihr breites Angebot an Schwerpunktfächern sowie ihre innovativen Angebote.

Einen guten Einblick in die Schule geben unsere Homepage www.gbbasel.ch sowie unsere Filmportraits (Klicken Sie auf das Bild).



Das Gymnasium Bäumlhof ist seit vielen Jahren Partnerschule der PHFHNW. Und seit Beginn arbeiten Dr. Annamarie Ryter als Moderatorin der PH und Bernd Butzke als schulinterner Koordinator als bewährtes Team zusammen. Weitere Informationen für Interessierte erteilt gerne Herr Bernd Butzke, Koordinator Partnerschule Gymnasium Bäumlhof (bernd.butzke@edubs.ch).

Anna-Katharina Schmid
Rektorin